



かけはし



2019. 12. 20

音楽集会

12月13日(金)、全校児童が集まって、音楽集会を行いました。各学年が日頃の学習の成果を発表し合いました。たくさんの保護者の皆様や地域の方々に、緊張した表情の児童も見えましたが、それぞれの学年らしさを感じられ、素晴らしい発表でした。お忙しい中をお集まりいただき、ありがとうございました。

来年度は、西小の最後の音楽集会になります。皆様の心に残る集会になるよう、よいアイデアがございましたら、学校へお知らせください。



焼き芋パーティー、感謝の会！

1・2年生が1学期に植えたさつまいもが、大きく実りました。皆で芋ほりをする^{いも}と、大きなお芋がザックザク。濡らした新聞紙を芋に巻き、アルミホイルで覆^{おお}ってたき火の中へ投入！出来上がった焼き芋の^{いも}おいしいこと、甘いこと。学校の皆にも食べてもらいました。

5年生は、お米の収穫祭「感謝の会」をしました。ご飯のおこげの^{いも}おいしさも、じっくりと味わいました。畑と田んぼの先生・和^{やわら}さんには芋をたくさんプレゼントしていただき、お米の収穫まで田を管理していただきました。子どもたちは、このような体験活動からも自然の恵みのありがたさや自然と共生する気持ちが育つのだと考えます。ごちそうさまでした。



おいしいよー



おいしいかい？



～お知らせ～

13日(金)に、閉校に向けての特別委員会が開かれました。

来年度に、どのような閉校イベントを計画するか、どのような記念品を用意するか等について意見が出されました。後日、子どもたちへのアンケートを行うことが決まりました。



令和2年1月24日(金)は、縄跳び大会・家庭教育学級が行われます。詳細は、事前に配付したお手紙をご確認ください。なお、家庭教育学級(スマホ・ケータイ安全教室)への参加申し込みの締め切りを12月23日(月)とさせていただきます。参加希望の方は忘れずに申し込みいただきますよう、よろしくお願いいたします。

